



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 639
19 de septiembre de 2017**

La interculturalidad se debate en la Central

La Universidad Central del Ecuador, a través de la Dirección de Vinculación con la Sociedad realizó la clausura del Curso Derecho, Afrodescendencia y Mujer Afroecuatoriana enmarcado en el Programa: Escuela de Formación Política y Liderazgo de Mujeres Afrodescendientes.

La Directora de Vinculación con la Sociedad, doctora Gabriela Duque, destacó que el compromiso de la academia es trabajar con “este Ecuador intercultural desde el reconocimiento de la diversidad de los pueblos y las plurinacionalidades de este país”.

Sonia Viveros, Presidenta de la Fundación de Desarrollo Afroecuatoriana Azúcar y Coordinadora del Curso, mencionó que la Fundación, como firmante del convenio para la creación de la Cátedra de Estudios de la Diáspora Africana de las Américas que se articula a la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas, estará vigilante a que se concrete este proyecto. Viveros señaló que esta cátedra es un programa de docencia e investigación de la diáspora afrodescendiente que se pretende incluir en el currículo académico a nivel nacional.

En este contexto, 28 estudiantes recibieron un certificado de aprobación de curso, que tuvo una duración de 160 horas y que se llevó a cabo del 18 de noviembre 2016 al 31 de agosto de 2017. **N.S.**

